

Une association française fixe des priorités pour soutenir Cuba



La Havane, 22 fév (RHC) L'association Cuba Coopération France (CubaCoop) a souligné aujourd'hui les actions politiques, humanitaires et économiques comme des priorités dans son soutien à l'île face à l'hostilité du gouvernement américain.

Dans un communiqué, l'organisation forte de 30 ans de collaboration et de solidarité avec Cuba a exposé une position de condamnation du renforcement du blocus de la nation antillaise par la nouvelle administration de la Maison Blanche qui, dès les premiers jours de l'administration du président Donald Trump, entré en fonction le 20 janvier, a dicté des mesures de renforcement de cette politique.

L'association dirigée par Víctor Fernández a notamment dénoncé le revirement des décisions prises par Joe Biden avant de quitter le bureau ovale, dont le retrait de Cuba de la liste unilatérale des pays soutenant le terrorisme.

Face aux conséquences des actions de Trump sur la détérioration du quotidien des habitants de l'île, CubaCoop a exprimé son engagement à étendre ses activités dans différents domaines.

Dans le domaine politique, elle a annoncé qu'elle poursuivra ses dénonciations et ses appels à l'intervention des autorités françaises et de l'Union européenne pour éviter que la portée extraterritoriale du blocus imposé au pays caribéen depuis plus de six décennies ne se matérialise sur le vieux continent.

En ce qui concerne le travail humanitaire et l'accompagnement socio-économique, l'organisation a souligné la campagne en cours pour apporter à Cuba du lait en poudre pour les enfants et des pièces détachées pour soutenir le système électro-énergétique national mis à mal.

Jusqu'à présent, nous avons collecté 100 000 euros donnés pour ces objectifs, a-t-il souligné.

Selon CubaCoop, la situation actuelle de l'île ratifie la nécessité de projets de coopération et d'aide au développement, un domaine dans lequel elle a accumulé une expérience significative au cours des 30 dernières années avec des initiatives d'une valeur de plusieurs millions d'euros dans des secteurs tels que l'eau et l'assainissement, la santé, l'énergie, l'alimentation, la culture et le sport.

Dans ce domaine, l'association cherche à promouvoir des projets communs avec des organisations espagnoles, italiennes et d'autres pays européens afin de renforcer la collaboration avec la plus grande des Antilles, conformément à ses stratégies de développement (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377185-une-association-francaise-fixe-des-priorites-pour-soutenir-cuba>



Radio Habana Cuba